

MORELOS AVISA SU PRONTA MARCHA HACIA TAXCO

MORELOS A LA JUNTA NACIONAL

TECPAN, OCTUBRE 14 DE 1811¹²³

Señor:

El oficio de vuestra majestad me ha llenado de complacencia [...] el fuerte que se ponga en Yuriria será bastante para hostilizar; la pronta exhibición de los patriotas y el agravio que éstos han recibido nos afianzan su buen éxito; me alegro también por haberse repuesto las divisiones de Muñiz y Torres; quedo instruido también de la posición de los Villagranes, lo que me servirá para atacar primero a Taxco, punto que se va eternizando, por ser inexpugnable... Mañana salgo de esta ciudad al Veladero, después para el rumbo de Oaxaca, pasarme a Chilapa y de aquí a Taxco; sólo me falta pólvora por la escasez de salitre.

Ciudad de Nuestra Señora de Guadalupe [de Tecpan], 14 de octubre de 1811.

Morelos a la Junta.

¹²³ *Prontuario*, 1995, Legajo segundo, "Correspondencia del corifeo de los insurgentes Morelos", número 10, p. 62-63.